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 児童たちは、児童会や委員会を中心に、無言清掃・あいさつ運動に取り組んでいます。
生活委員会を中心に挨拶運動キャンペーンや、よい挨拶の児童に”あいさつカンバッチ”
を渡すなどして全体が盛り上がるように工夫して実施しています。 
 又、先日の各町の“とんど” においても、準備の時から参加して取り組んだり、当日も、
それぞれ考えて参加してくれたようです。その様子をお知らせします。これからも、積極的に
いろんな行事へ参画してくれることを願います。 
 

上高木町 

毎年、親子とんどを作っています。 

 

 

 

 
 

中 町 

もちつきのもちを丸める手伝いをしました。 

 

 

 

 

 

古川町 

とんどのポス

ターをごみ

ステーション

に掲示。5・6

年生が点火 

 

開 町 

 

 

 

 

 

 

６年生が点火。 

稲荷木町 

 

西之町 

とんどのわら

を”なう”とこ

ろから手分け

して造り、と

んどの歌を子

ども会全員で

歌って点火し

ました。 

※今年度のマラソン大会について※ 
 小学校のマラソン大会について、１２月の予定表にはあったが、実施したのかという問い合
わせを何件か伺いました。今年度は、校内で行うアスレチック大会に変更し、１２月に実施され
ました。変更理由として、①中須グラウンド周辺の安全確保が難しい ②グラウンドまでの移
動時間を他の学習時間にあてたい。 ③学校のグラウンドで長距離を走るだけの運動では、
運動の楽しさを十分に味わわせることが難しい。ということです。来年度以降、学校周辺の
道路状況がかわれば種目の変更も検討されるそうです。ご理解・ご協力お願いいたします。 
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